

## ABSTRAK

**Tati Mardiaty (NIM. 12030151). Faktor-faktor Penyebab Masyarakat Melakukan Alih Fungsi Lahan dari Padi Sawah ke Ubi di Kampung Rawang Nagari Rawang Gunung Malelo Kecamatan Sutera Kabupaten Pesisir Selatan. Skripsi. Program Studi Pendidikan Geografi STKIP PGRI Sumatera Barat. Padang, 2016**

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan, mengolah dan menganalisis faktor-faktor penyebab masyarakat melakukan alih fungsi lahan dari padi sawah ke ubi di Kampung Rawang Nagari Rawang Gunung Malelo Kecamatan Sutera Kabupaten Pesisir Selatan dilihat dari modal, pengairan,) pengelolaan lahan dan alih fungsi lahan sawah ke ubi kayu kayu.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah kepala keluarga yang bermata pencaharian sebagai petani yang melakukan alih fungsi lahan pertanian padi sawah menjadi pertanian ubi kayu di Kampung Rawang Nagari Rawang Gunung Malelo Kecamatan Sutera yang berjumlah 62 KK. Sampel penelitian ditentukan secara *total sampling*, sehingga sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 62 KK. Analisis data dilakukan dengan statistik deskriptif dan statistik differensial.

Hasil penelitian ditemukan bahwa: 1) terdapat pengaruh modal terhadap alih fungsi lahan sawah ke ubi kayu karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,310 > 1,664$ ), pengaruh modal rendah dengan nilai  $r = 0,393$  dan kontribusi sangat kecil yaitu 15,4%, 2) terdapat pengaruh pengairan terhadap alih fungsi lahan sawah ke ubi kayu karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,352 > 1,664$ ), pengaruh irigasi rendah dengan nilai  $r = 0,291$  dan kontribusi sangat kecil yaitu 8,4%, 3) terdapat pengaruh pengelolaan lahan terhadap alih fungsi lahan sawah ke ubi kayu karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,970 > 1,664$ ), pengaruh pengelolaan lahan rendah dengan nilai  $r = 0,385$  dan kontribusi sangat kecil yaitu 12,8% dan 4) terdapat pengaruh modal, pengairan dan pengelolaan lahan secara bersama-sama terhadap alih fungsi lahan sawah ke ubi kayu di Kampung Rawang Nagari Rawang Gunung Malelo Kecamatan Sutera karena  $F_{hitung} > F_{tabel}$  ( $10,515 > 5,48$ ), pengaruh ketiga variabel terhadap alih fungsi lahan sawah ke ubi kayu termasuk sedang dengan nilai  $r = 0,594$  dan kontribusi kecil yaitu 35,2%.